Seis firmas de bisutería de la Isla ecuden a la feria de Hong Kong

L.M.F. M

Agrupadas por segunda vez consecutiva en un pabellón conjunto diseñado de acuerdo con la imagen corporativa de EuroFashion Bijoux, nueve empresas de SEBI-ME estarán desde mañana y hasta el domingo en Asia's Fashion Jewellery&Accessories Fair. El área que albergará a los expositores españoles, está ubicada en el Hall 5 de AsiaWorld-Expo de Hong Kong, un recinto situado en las proximidades del Aeropuerto Internacional de Lantau.

Entre las firmas participantes hay seis de Menorca- Anga Bisutería, Clara Bijoux, Estampadora Mahonesa, Metalfor, Plastimoda y Vanderly-Mijita-dos mallorquinas- Afra Europa y Madreperla- y otra de Alicante, Marisol Arnau Marroquineria y Complementos. Todas ellas acuden a Hong Kong conscientes de que la crisis también ha afectado a los fabricantes asiáticos, lo que ha supuesto un descenso en el número de expositores de la feria, y expectantes por los resultados que se-deriven

de su asistencia a la misma.

"Éste no es un año normal, deberemos valorár si la feria transcurre como venía haciéndolo o si por el contrario nos cambiamos a la edición de abril. Para nosotros ésta es una feria muy importante porque el asiático es un mercado relevante y porque aquí se dan cita una gran cantidad de compradores, también europeos", apunta el presidente de la asociación bisutera, Matthias Roters.

La participación en esta feria no es la única de las acciones promocionales que se desarrollan este mes, ya que se han impulsado dos misiones de estudio, una en Hungría, Rumanía y Bulgaria y otra en Marruecos a fin de conocer las posibilidades de expansión de la bisutería española en estos países.



PABELLÓN. Las empresas españolas, bajo el paraguas de EFB